

たくさんの応援をありがとうございます！！



いろいろなことがあった1学期が無事終了しました。それぞれの校舎ごとに行われました終業式では、1学期の学習を終え、とても生き生きとした表情がたくさん見られました。長い夏休みになります。地域の皆さんをはじめとした1学期のたくさんの応援に感謝して、「健康に気をつけて、生活リズムを整えて、学校がある時と違った経験ができる毎日でありますように！」と願っています。



“第2回畑の学校” 農林事務所の皆さんと「だいこん」の種と「にんじん」の苗を植えました。 小野高の皆さんと花壇を作りました。

7月23日には、後援会役員会そして総会が行われました。昨年11月に設立総会を行ってから、はじめての役員会そして総会となりました。白石会長をはじめたくさんの役員の方、会員の皆さまに参加していただき、多くの方々に応援していただいていることが実感できる会となりました。

今後とも、本校のよさや子どもたちのよさを知っていただき、そして、そのよさをのびし、ひろげ、つなげていく教育へのご支援をよろしく申し上げます。



そして、8月18日（日）、今年も船引町の灯籠流しに参加します。全児童生徒が作った小さな灯籠と高等部1学年が中心となって作った大きな灯籠を出品します。地域の行事に参加することは、児童生徒が、地域の良さを知ったり地域の様子を知ったりするとともに、地域の皆さんにも喜んでいただきたい！地域の皆さんの役に立ちたい！などの地域に貢献するという気持ちも育てたいと考えています。

当日は、地域の皆様とともに灯籠流しを楽しみたいと思います。よろしく申し上げます。



令和元年7月

～児童生徒一人ひとりの夢の実現をめざして～



福島県立たむら支援学校長 齊藤 恵子